
Soutien du 
Saint- Esprit

Notes de la conférence

Ce que j’ai appris :

Rappelle- toi 
qui tu es

Ce que j’ai appris :

Foi en 
Jésus- Christ

Ce que j’ai appris :

Marcher sur le chemin avec lui

Ce que j’ai appris :
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Frère Eyring a dit que la lecture de 
l’histoire de Néphi recevant les plaques 
d’airain de Laban lui donne du courage. 
Néphi ne savait pas exactement quoi faire 
mais il a été guidé à chaque instant par 
le Saint- Esprit. Lorsque le Seigneur nous 
demande de faire quelque chose de difficile, 
le Saint- Esprit nous aide aussi.

Frère Stevenson nous a invités à nous 

arrêter chaque fois que nous nous voyons dans 

un miroir et à dire : « Waouh ! C’est moi ! Je 

suis incroyable ! Je suis enfant de Dieu ! Il 

me connaît ! Il m’aime ! » Cela nous aidera 

à nous rappeler qui nous sommes 

vraiment et comment Dieu et le 

Saint- Esprit nous aident.

Frère Costa a raconté l’histoire de 

Jésus- Christ qui a calmé la tempête. Nous 

traversons tous des tempêtes ou des défis qui 

sont difficiles à relever. Mais nous n’aurons 

jamais à les affronter seuls. Avoir foi en Jésus- 

Christ nous donnera le pouvoir et la paix dont 

nous avons besoin pour affronter n’importe 

quelle tempête.

Sœur Freeman a raconté qu’une fois, elle 
voulait marcher sur un sentier précis, bien que 
sa cheville soit blessée. Elle ne pouvait pas 
marcher seule sur le sentier, alors la guide l’a 
aidée. Tout comme la guide de sœur Freeman, 
Jésus- Christ nous aidera à relever tous les défis 
si nous nous efforçons de respecter nos 
alliances.


